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ATA DA 46ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2024 

 

Aos vinte e dois dias do mês de julho do ano de 2024, no horário regimental, sob a 

presidência de Laercio Lopes realizou-se a 46ª sessão ordinária do corrente exercício. 

Assinaram o livro de presença os vereadores: Célio Cesar Rosa Engue, Débora 

Marcondes Silva Ferraresi, Gabriel de Araújo Maciel, Gesse Osferido Alves, Julio Cesar 

Costa Almeida, Laercio Lopes, Mario Augusto de Souza Nishiyama, Paulo Roberto 

Tarzã dos Santos, Robson Eucleber Leite, Ronaldo Pinheiro, Saulo Almeida Golob e 

Vanessa Valerio de Almeida Silva. Ausência justificada de José Roberto Comeron. 

Ausência de: Áurea Aparecida Rosa e Lucimara Woolck Santos Antunes. Havendo 

número regimental e invocando a proteção de Deus, o presidente declara abertos os 

trabalhos da presente Sessão. EXPEDIENTE: Colocada em discussão e votação a Ata 

da 45ª Sessão Ordinária realizada em 18 de julho, foi aprovada. Correspondência 

recebida de diversos: Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva - Resposta ao 

Requerimento 29/2024 - Lucinha Woolck - Requer ao Senhor Prefeito e ao Demutran, 

para verificar a possibilidade de implantação de um radar, lombada ou algum outro 

método de diminuição de velocidade em frente à escola EM Nair Rodrigues na Vila São 

Camilo. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva - Resposta à Indicação 49/2024 - 

Ronaldo Coquinho - Indico ao Senhor Prefeito Municipal, nos termos regimentais, junto 

ao setor competente, a possibilidade de viabilizar um estudo para estar abrindo um 

acesso em frente a câmara Municipal de Itapeva/SP, localizado na Avenida Vaticano 

1135- Jardim Pilar. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva - Resposta ao 

Requerimento 106/2024 - Julio Ataíde - Requeiro à Mesa, que seja oficiado ao Sr. 

Prefeito, para que junto ao setor competente, informem a possibilidade de implantação 

de Redutor de velocidade, na rua Santa Cruz, próximo ao n° 125, na Vila Nova. Ofício 

de Prefeitura Municipal de Itapeva - Resposta ao Requerimento 125/2024 - Julio Ataíde 

- Requer ao Exmo. Sr. Prefeito, nos termos regimentais que junto ao setor competente 

se possível, providenciem a instalação de uma lombada, radar, ou redutor de 

velocidade, na Avenida Mario Covas, próximo ao n° 1479. Ofício de Prefeitura Municipal 

de Itapeva - Resposta ao Requerimento 211/2024 - Celinho Engue - Requer ao Senhor 

Prefeito, para que junto ao setor competente informe a possibilidade de implantar um 

radar, lombadas e ou redutores de velocidade, na Avenida Roberto Herbert Gretz. Ofício 

de Prefeitura Municipal de Itapeva - Resposta ao Requerimento 244/2024 - Julio Ataíde 

- Requer ao Exmo. Sr. Prefeito, que junto ao setor competente se possível, providenciem 

a instalação de uma lombada, radar, ou redutor de velocidade, na rua Maria Aparecida 

dos Santos Almeida, Morada Do Sol. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva - 

Resposta ao Requerimento 308/2024 - Débora Marcondes - Requer ao Excelentíssimo 

Sr. Willian Jonatas Lima de Almeida - Secretário Municipal de Desenvolvimento Social, 



CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVA 
 Legislatura 2021 - 2024 

 

 
 
 

 

Rubrica: ................................           

32 

 EXERCÍCIO DE 2024   LIVRO Nº.: 004 PAG.: 032 

  
solicitando informações sobre as pessoas contempladas nas 107 casas no Jardim 

Bonfiglioli, nos informando quantas são da área de risco, aluguel social e quais medidas 

usaram para classificação dos contemplados. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva 

- Resposta ao Requerimento 317/2024 - Lucinha Woolck - Requer ao Exmo. Sr. Prefeito, 

junto a Secretaria da Saúde, sobre a possibilidade de ampliar o espaço onde se 

encontra a Academia da Saúde, no Jardim Bela Vista, e contratar novamente uma 

nutricionista para atuar no local, reitero Requerimento 635/2023. PROPOSITURAS. 

Projeto de Lei: 118/2024 - Vereador Robson Leite - Dispõe sobre denominação de rua 

Pedro Manfio no Bairro de Cima. Requerimento: 375/2024 - Vereadora Débora 

Marcondes - Requer que seja inserido em ata, voto de congratulações para o sr. Saul 

Camargo da Silva, responsável pela jardinagem da Câmara Municipal, pelo seu 

excelente e zeloso trabalho desempenhado nesta casa legislativa. 379/2024 - 

Vereadora Débora Marcondes - Requer ao Senhor Prefeito que junto ao setor 

competente tomem providências acerca da falta de manutenção da iluminação pública 

municipal, principalmente dos bairros localizados na zona rural. 380/2024 - Vereador 

Robson Leite - Requer visando inserir em Ata dos trabalhos voto de congratulações à 

Lira Itapevense e à Secretaria Municipal de Cultura e Turismo, pela realização do "Lira 

Rock". 382/2024 - Vereador Marinho Nishiyama - Requeiro que seja oficiado ao Sr. 

Prefeito, para que junto ao setor responsável, informe a relação de médicos 

concursados que estão em atividade no município, bem como o local em que estão 

atuando, além disso, requer a relação de médicos contratados e o local e carga horária 

que estão atendendo, acompanhado dos respectivos contratos. 383/2024 - Vereador 

Marinho Nishiyama - Requeiro que seja oficiado ao Sr. Prefeito para que, junto ao setor 

responsável, informe sobre os valores gastos com a última reforma dos banheiros do 

Paço Municipal, detalhando o que de fato foi reformado, bem como envie cópia do 

Processo Administrativo referente a reforma, acompanhado das notas e empenhos. 

384/2024 - Vereador Saulo Leiteiro - requeiro ao Sr. Prefeito que junto ao Secretário de 

Finanças e ao Secretário de Recursos Humanos, providências quanto à referência 

salarial dos TÉCNICOS EM EDIFICAÇÕES (7A), que seja observada a 

EQUIPARAÇÃO, O NIVELAMENTO DA REFERÊNCIA SALARIAL DOS TÉCNICOS 

EM EDIFICAÇÕES 7A, para a referência salarial dos Técnicos Agrícolas (13A), 

Técnicos de Informática (13A), Técnicos Nutricionista (13A), Técnicos em Radiologia 

(13A) e Técnicos Contábil (13A). 385/2024 - Vereador Saulo Leiteiro - Requer ao Sr 

Prefeito que junto ao Secretário de Finanças e ao Secretário de Recursos Humanos, a 

possibilidade de aumento do valor da REFERÊNCIA 8B R$ 1.440,00, PARA R$ 

1.640,00, caso não houver a possibilidade para o ano de 2024 que coloquem na LOA 

para 2025. Indicação: 104/2024 - Vereador Ronaldo Coquinho - Indico ao Senhor 

Prefeito Municipal para que junto ao setor competente, secretaria de transportes e 
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serviços rurais providencie a passagem de maquina motoniveladora (patrol) e posterior 

cascalhamento, na estrada do Bairro de Cima início pelo caldo de cana até o Bairro da 

Barra. 105/2024 - Vereador Ronaldo Coquinho - Indico ao Senhor Prefeito Municipal 

junto ao setor competente - ELEKTRO, a viabilidade da extensão de energia elétrica na 

Rua da Paz, Bairro Cercadinho, município de Itapeva/SP. A Presidência encaminha o 

Projeto de Lei 118/2024 às Comissões Competentes para exararem seus pareceres e 

os Requerimentos e Indicações à Secretaria Administrativa para as providências de 

costume. TEMA LIVRE: Ver. Tarzan relata seu trabalho com Dr. Helcio, então secretário 

de saúde em prol da Santa Casa; sobre convênio para o Magistério; que após mudou 

para 50% com a Unimed. Fala de acordo com Pannunzio e outros para ajudar a Santa 

Casa à época do prefeito Wilmar e outros personagens da região, sobre audiência que 

conseguiram em Brasília; fortalecimento da UTI neonatal e outros; da época do 

Pannunzio e as articulações realizadas. Fala de outras conquistas até a oncologia; de 

seu trabalho nos bastidores. Fala de gestões e ressalvas que são naturais na 

governança; das tratativas para instalação do AME em Itapeva; da colaboração de 

empresários junto à Santa Casa; sobre os desafios e conquistas atuais da entidade; 

sobre a dotação orçamentária destinada à entidade no próximo ano. Ver. Débora 

Marcondes agradece o apoio da Santa Casa à população; relata as emendas 

parlamentares que conseguiu à entidade ao longo do tempo. Verbaliza que é presidente 

da CEI que gerou comissão processante. Discorre sobre a má gestão do atual prefeito 

em diversas áreas. Destaca a segurança da diretoria atual da Santa Casa. Relata suas 

ações e emendas e a obrigação do Executivo para com o município. Diz que suas 

emendas impositivas da saúde serão para a Santa Casa; fala de quando conseguiu 

agenda com secretário de Estado com a diretoria da entidade e desdobramentos; relata 

destinação de verbas estaduais que passavam pela prefeitura, a qual não queria 

repassar. Reforça a importância das emendas impositivas. Relata a alta médica para 

sua mãe hoje. ORDEM DO DIA: Leitura do Projeto de Lei Nº 17/2023 - Prefeito Dr 

Mario Tassinari - DISPÕE sobre a atualização, revisão e ampliação do Plano Diretor 

Participativo de Itapeva, de acordo com o disposto no Art. 40, §3º, do Estatuto da 

Cidade, para orientação e controle do desenvolvimento integrado do município. Em 2ª 

discussão, ver. Tarzan explana sobre o teor votado e alterações no futuro; fala sobre 

área desapropriada na região do Bosque; sobre ZRs e loteamentos aprovados. Fala 

sobre investimentos e infraestrutura; da participação da servidora Patrícia no Plano 

Diretor. Em 2ª votação, foi aprovado por todos. Leitura do Projeto de Lei Nº 59/2024 

- Prefeito Dr Mario Tassinari - ALTERA o Anexo 2 – Mapa com o Zoneamento do Solo 

Urbano - da Lei Municipal n.º 2.520, de 4 de janeiro de 2007, que dispõe sobre o 

Zoneamento, Uso do Solo e Ocupação do Solo do Município de Itapeva e dá outras 

providências. Em 2ª discussão, ver. Tarzan explica que houve audiência pública para 
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essa matéria, por ser uma situação atípica. Em 2ª votação, foi aprovado por todos. 

Leitura do Requerimento Nº 375/2024 - Vereadora Débora Marcondes - Requer que 

seja inserido em ata, Voto de Congratulações para o Sr. Saul Camargo da Silva, 

responsável pela jardinagem da Câmara Municipal, pelo seu excelente e zeloso trabalho 

desempenhado nesta casa legislativa. Em discussão única, autora verbaliza sobre o 

trabalho e a dedicação do homenageado. Ver. Tarzan fala sobre o trabalho do 

homenageado enquanto MEI; que poderia ser aproveitado por todo município. Em 

votação única, foi aprovado por todos. Leitura do Requerimento Nº 380/2024 - 

Vereador Robson Leite - Requer visando inserir em Ata dos trabalhos Voto de 

Congratulações à Lira Itapevense e à Secretaria Municipal de Cultura e Turismo, pela 

realização do "Lira Rock". Em discussão única, autor parabeniza o evento. Ver. Tarzan 

destaca o trabalho do Executivo nesse teor; sobre o resgate da escola de música e sua 

relevância. Em votação única, foi aprovado por todos. MATÉRIA PARA PRÓXIMA 

SESSÃO: Dependendo dos Pareceres das Comissões Competentes: Em 1ª d/v: 

emenda à LOM 02/2024; Projetos de Lei 162, 168/2022; 100, 112, 157, 177, 216, 229, 

232, 234/2023; 28, 46, 47,53, 54, 58, 60, 64, 67, 68, 70, 76, 78, 80, 84, 85, 96, 105, 106, 

111, 113, 114, 115, 116, 117, 118/2024. EXPLICAÇÃO PESSOAL: Pela Ordem, ver 

Marinho pede dispensa da Explicação Pessoal em razão da prestação de contas da 

Santa Casa após a sessão. Pedido deferido. Ver. Ronaldo comenta de suas emendas 

à Santa Casa. Discorre sobre seu requerimento aprovado em sessão anterior, com 

referência a acidente ocorrido e as providências posteriores. Faz entrega de Voto de 

Congratulações ao prefeito de Ribeirão Branco, Tuca Ribas. Aparte ver. Débora destaca 

o trabalho do prefeito Tuca Ribas. Ver. Ronaldo comenta sobre o trabalho desse 

prefeito. Aparte ver. Marinho parabeniza a gestão do prefeito Tuca. Prefeito Tuca 

agradece as congratulações, verbaliza sobre o trabalho do poder público e o acidente 

que envolveu moradores do Bairro Palmeirinha. Nada mais havendo a tratar a 

Presidência convoca os vereadores para a 47ª Sessão Ordinária a ser realizada quinta-

feira, dia 25 de julho, no horário regimental e invocando a proteção de Deus, declaro 

encerrados os trabalhos da presente Sessão e, mandando que para constar, fosse 

lavrada esta Ata que segue assinada pela Mesa Diretora. Palácio Vereador Euclides 

Modenezi, Plenário, 22 de julho de 2024. 

 

 

ROBERTO COMERON 

        PRESIDENTE 

 

                   TARZAN                                                              CÉLIO ENGUE 

             1º SECRETÁRIO                                                      2º SECRETÁRIO 


